

vaste magasin à rayons multiples de quatre étages en ce que l'on a appelé le "Village des Jeux du Canada", dans lequel les caravanes, les remorques de camping et les tentes étaient installées le long de "rues" et d'"avenues" que l'on avait appelées du nom des provinces et des territoires du Canada.

Le premier ministre, M. Pierre-Elliott Trudeau, et le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social, M. John Munro, ont ouvert les Jeux, qui ont duré dix jours.

ÉTUDE SUR LES COMPLEXES D'HABITATION POUR PERSONNES ÂGÉES

Le Conseil canadien de Développement social a lancé la première étude à l'échelle nationale sur l'habitation destinée aux personnes âgées, étude dont les conclusions se fonderont sur un examen des complexes d'habitation érigés jusqu'ici et sur des entrevues effectuées auprès des gens qui y logent.

Reuben C. Baetz, directeur général du Conseil, dit qu'une subvention de \$38,380 a été reçue de la Société centrale d'hypothèques et de logement aux fins de l'étude, qui entend déterminer la mesure dans laquelle le plan, l'administration et les services sociaux auxiliaires connexes aux logements actuels favorisent en réalité le bien-être des occupants.

OBJECTIFS DE L'ÉTUDE

Selon le directeur, Michael Audain, conseiller en habitation du Conseil, les objectifs de l'étude sont les suivants:

- examen visant à déterminer si les logements destinés aux personnes âgées répondent de façon adéquate aux besoins d'ordre physique et social de ce groupement;
- base sur laquelle reposera la formulation de recommandations sur les sites et les plans qui conviennent à l'habitation destinée aux personnes âgées;
- information sur les implications financières de divers genres d'installations domiciliaires;
- description de modèles de complexes et d'installations prévues pour la dispensation de services de nature à inciter d'autres administrateurs et commanditaires à les adopter également;
- information sur laquelle se fonderont les programmes de formation administrative;
- mesures visant à engendrer une reconnaissance accrue parmi les agences de services sociaux à l'égard des besoins des personnes âgées;
- lignes directrices destinées à répartir entre les agences publiques et privées la responsabilité de pourvoir aux besoins sociaux des gens âgés.

Il existe, un peu partout au Canada, selon le Conseil, quelque 47,000 unités à l'intention des personnes âgées, dans presque 900 complexes domiciliaires publics et privés. La croissance spectaculaire de ces complexes depuis la guerre, tient entre autres,

à une plus grande reconnaissance de la part de la collectivité de la responsabilité qui lui incombe en ce qui concerne la population âgée, de jour en jour plus nombreuse; aux pensions qui permettent aux gens, toujours plus nombreux, de loger dans des unités spécialisées ainsi qu'à une plus longue espérance de vie pour les personnes âgées.

Le rapport doit, selon l'horaire prévu, se terminer vers la fin de 1971, alors qu'une consultation nationale des autorités domiciliaires, des commanditaires et des administrateurs sera tenue pour examiner les conclusions et les recommandations du rapport.

ANNÉE DE PRODUCTION RECORD POUR "INCO"

Dans son rapport annuel, publié en mars, *International Nickel Co. (INCO)* annonce que ses livraisons ont atteint, en 1970, le chiffre record de 235,000 tonnes de nickel contre 173,000 tonnes en 1969 et 218,000 tonnes en 1968. En 1969, les livraisons avaient été affectées par une grève de 128 jours dans les usines de l'Ontario qui fournissent 75 p. 100 de la production de nickel de la Compagnie.

Les livraisons de cuivre d'Inco se sont élevées, en 1970, à 158,000 tonnes, contre 94,000 tonnes en 1968.

La Compagnie a produit 227,000 tonnes de nickel en 1970. Elle espère, selon le rapport, porter sa production à 250,000 tonnes environ en 1971 et atteindre en 1972 les objectifs de son programme de développement au Canada qui lui permettra, à cette date, de porter sa capacité de production à plus de 270,000 tonnes de nickel par an.

Une production croissante de nickel et une diminution de la demande due au ralentissement économique dans les principaux pays consommateurs ont eu pour effet de "mettre fin, dès le début de l'année 1971, à la pénurie qui, depuis 1966, caractérisait le marché du nickel dans le monde libre". La consommation, affirme le rapport, a atteint un chiffre record en 1970 en raison d'une moins grande contrainte de l'offre, contrainte qui avait caractérisé les années 1966 à 1969. La consommation du monde libre en 1970 est estimée à 445,000 tonnes contre 383,000 tonnes en 1969, précédent chiffre record. Ce chiffre, rappelons-le, est supérieur à l'estimation effectuée à la fin de l'année dernière (433,000 tonnes).

Notre confiance en l'avenir du nickel nous a amenés, "tout en exploitant les mines que nous possédons déjà, à consacrer une grande part de notre énergie à la découverte de nouveaux gisements et à l'obtention de nouveaux titres miniers", a déclaré M. Wingate, président du Conseil d'administration d'*International Nickel*.

La Compagnie a dépensé l'an dernier \$31,889,000 pour la prospection, contre \$19,896,000 en 1969; elle